

Lyon, le 11 janvier 2022

Communiqué de presse

Insee Analyses Auvergne-Rhône-Alpes n° 136



Puy-de-Dôme : un département fortement polarisé autour de Clermont-Ferrand

La croissance démographique du Puy-de-Dôme est de + 0,6 % par an en moyenne entre 2013 et 2018, soit environ 4 000 habitants de plus chaque année



L'apport migratoire, principal moteur de la croissance démographique :
+ 3 300 habitants supplémentaires par an

Plus de la moitié sont des jeunes de 18 à 24 ans 13 % sont des jeunes actifs de 25 à 39 ans

Une concentration de la population et de l'emploi autour de Clermont-Ferrand

Unité urbaine de Clermont-Ferrand :
273 000 habitants (41 % de la population)
Aire d'attraction de Clermont-Ferrand :
210 000 emplois, 2/3 des emplois industriels du département



Retrouvez l'analyse complète et les données sur insee.fr

La hausse de la population du Puy-de-Dôme s'accélère, favorisée par l'arrivée de nouveaux habitants.
Cette attractivité est liée à Clermont-Ferrand, pôle économique majeur dont l'influence s'étend sur plus du tiers du département.